

## Attention l'estomac !!

Gérard TELLET-LARENTE

Comme vous pouvez le constater sur les quelques spécimens représentés sur cette page, les vins de table (qui n'en avaient pas encore le nom) n'ont jamais lésiné sur les noms et marques commerciales sous lesquels ils étaient distribués – je n'ose dire fabriqués ...

Heureusement, car aujourd'hui ils nous permettent ce collectionner avec le sourire, ce qui n'est pas du luxe compte tenu de l'environnement dans lequel nous vivons.

Ceci n'est qu'un minuscule aperçu des trésors d'humour mis en œuvre pour dénommer les "velours de l'estomac" et autres délicats breuvages qui ont enchanté et réchauffé bien des clochards.

